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  Mainz, 19.06.2020 
 
 
Anfrage 1147/2020 zur Sitzung  am   
Nutzung von Abwasserwärme zum Beheizen von Schulen oder KiTas (FDP) 
 
  
In Köln wird im Rahmen eines Forschungsprojektes untersucht, wie die Wärme in 
den Abwasserkanälen für das Heizen von Schulen oder KiTas genutzt werden kann 
und anhand von drei Demonstrationsanlagen die Nutzungsmöglichkeit aufgezeigt. 
 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Welche Potentiale gibt es in Mainz um ebenfalls Abwasserwärme zum Behei-
zen öffentlicher Gebäude zu nutzen? 

2. Plant die Stadt Mainz diese Möglichkeit des Beheizens zu nutzen? 
            Wenn Ja, wie ist der aktuelle Stand der Planung? 

3. Falls Nein, unter welchen Voraussetzungen könnte ein solches Projekt in 
Mainz realisiert werden? 

4. Was wäre der Zeitrahmen für die Realisierung eines solchen Projektes? 
 
 
David Dietz 
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